



COVID-19

Trois nouveaux décès – un quatrième a cependant été enregistré hier – ont fait de février le mois le plus meurtrier depuis le début de l'épidémie au Gabon voilà presque un an. Parallèlement, le nombre de nouvelles infections continue d'augmenter (285 sur 7 016 tests réalisés).

Page 4

CONDAMNATION

La Cour d'appel judiciaire de Libreville a confirmé hier la condamnation du tribunal correctionnel de Libreville, c'est-à-dire 6 ans, contre l'ancien député de Minvoul Bertrand Zibi Abeghe, poursuivi, entre autres, pour " incitation à la violence et voie de fait ".

Page 9

EXÉCUTIF

La situation épidémiologique, qui voit le Gabon "traverser une période délicate", était hier – avec la nomination de 15 sénateurs par le chef de l'Etat et l'agenda de ce dernier – au menu de la conférence de presse du porte-parole de la présidence de la République, Jessye Ella Ekogha.

Page 5

CONTINUITÉ ET RENOUVEAU

LE Sénat, qui inaugurerait hier sa 5e législature, a fait le choix de la stabilité en reconduisant à sa tête – un authentique plébiscite – Lucie Milebou Aubusson-Mboussou, élue de Tsamba-Magotsi et de Fougamou. Le vent du changement n'en a pas moins soufflé sur l'institution, emportant l'ensemble des membres du bureau sortant, à l'exception du 2e vice-président et sénateur d'Owendo, Augustin Roger Brice Adande Radembo. Pages 2 & 3



POUR MOI QUOI...

La majorité des Gabonais font toujours dans le déni du Covid-19 et disent ne pas croire à sa présence chez nous.

Comportement blâmable parce que certains n'ont pas été touchés dans leur chair avec la perte d'un proche parent. Ils doutent. Ils pensent à tort que le gouvernement joue à faire peur. Et utilisent les mesures barrières pour porter atteinte à la liberté des citoyens. Bref, pour les Gabonais, comme les Africains, le coronavirus n'est qu'une vue de l'esprit tant qu'on ne vit pas les mêmes drames qu'en Europe, en Amérique ou en Inde...

Mais pour quel intérêt nos pouvoirs publics chercheraient-ils à manipuler l'opinion? On le voit avec cette seconde vague de la pandémie qui se montre particulièrement dévastatrice. Il faut pour cela édifier nos populations. C'est chose faite hier avec la sortie du ministre de la Santé qui a présenté... le bilan de la semaine écoulée chez nous. Chiffres et noms à l'appui. Plus d'une centaine de cas de contamination 4 décès, dont 2 médecins. Voilà la vérité. Cette pandémie n'épargne ni médecins, ni haute personnalité. N'est-ce pas clair pour que chacun de nous se ressaisisse? Alors frères et sœurs, changeons de regard. Certes la mort est pour tout le monde, mais avons-nous le droit de la tutoyer par notre attitude inconsciente et suicidaire? Parents, sachez ceci : ça n'arrive pas qu'aux autres...

Alors, une fois de plus, protégeons-nous pour protéger les autres quoi

...MAKAYA



PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit